

Energy2market

Pfund übernimmt Geschäftsführung

[13.01.2015] Das Energiehandelshaus Energy2market erhält einen neuen Geschäftsführer. Sandy Pfund tritt die Nachfolge von Bodo Drescher an.

Mit Wirkung zum 1. Januar 2015 wurde Sandy Pfund zum neuen Geschäftsführer des Unternehmens Energy2market (e2m) berufen. Als bisheriger kaufmännischer Leiter verfügt Pfund laut e2m über langjährige betriebswirtschaftliche Erfahrungen bei der nachhaltigen Entwicklung von Unternehmen. Gemeinsam mit Firmengründer Andreas Keil soll er das Leipziger Energiehandelshaus führen und dieses vor dem Hintergrund sich rasant verändernder Marktbedingungen als eine feste Größe im europäischen Strommarkt etablieren. Pfund tritt die Nachfolge von Bodo Drescher an, der seinen Aufgabenschwerpunkt vom operativen Tagesgeschäft auf die strategische Ebene verlagert. Neben seiner Rolle als Gesellschafter vertritt er e2m bei Verbänden und Gremien sowie in Fragen der Investor Relations. Besondere Schwerpunkte sind dabei für ihn die Weiterentwicklung der Rahmenbedingungen für die Vermarktung von Strom und Flexibilität aus Biogasanlagen sowie die weitere Verankerung der e2m im Geschäft mit landwirtschaftlichen Energieerzeugern. „Der Biogasmarkt hat durch das EEG 2014 keinerlei Impulse erfahren“, sagt Drescher. „Jetzt gilt es durch die Optimierung der vorhandenen Anlagen, und der sich daraus ergebenden Vermarktungsprodukte, die Einkommenssituation der Biogasbranche stabil zu halten. Ich freue mich darauf, mich frei von operativen Alltagsaufgaben auf diese Thematik konzentrieren zu können.“

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, Energy2market, Bodo Drescher, Sandy Pfund